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 Anfragen-Nr.   

 AF-0333/2017  

Anfrage 

Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Goethe-Sporthalle 

 
 
 

I. Sachverhalt 
 
Sport muss Teil der städtischen Bildungspolitik sein, da er zur Persönlichkeitsentwicklung 
und Sinnorientierung beitragen kann. In diesem Sinne hatte ich mich mit 
Verantwortungsträgern, Eltern und Kinder am Standort  „Goethe – Halle“ vor wenigen 
Wochen getroffen. Die Turnhalle in der Goethestraße wird von 16 Grundschulklassen in 38 
Unterrichtsstunden für den Schulsport bzw. am Nachmittag für 5 Arbeitsgemeinschaften mit 
ca. 1000 Kindern pro Woche genutzt. Außerdem erfolgt eine Auslastung z.T. bis 22.00 Uhr 
durch Vereine der Stadt. Somit ist diese städtische Einrichtung, die aktive Nutzung 
betreffend optimal ausgelastet. Leider befindet sich das Gebäude in einem desolaten 
Zustand. Langjähriger Reparaturstau, katastrophale Brandschutzmaßnahmen/Fluchtwege 
und eine Vielzahl von Unfallquellen sind nur einige dieser Mängel.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche strategische Zielsetzung und Handlungszeiträume sieht die Stadt für die 

Beseitigung der bestehenden Mängel? 
 

2. Gibt es Überlegungen der Stadt, das Areal der Goethe - Halle im Zuge einer Sanierung 
territorial (Außensportanlage)  zu erweitern? 
 

3. Gibt es ein Förder- und Finanzierungskonzept für die Instandsetzung/Sanierung  
Eisenacher  Sportstätten?  
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